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第 ２ １ １ ０ 回   令 和 ５ 年 ６ 月 ７ 日 （ 水 ） 

本日の行事  クラブフォーラム（親睦活動について）

2022－23 年度       小島正則会長 

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・親睦月間リソースの案内 

＊各務原ＲＣより 幹事会収支報告書 

＊日本事務局より  

ポールハリスフェロー 証書   
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第２１０９例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。今日はきれいな花が飾ってあります。ありがとうございます。 

最近、長野県ではありえない事件がありました。猟銃を使っていたようです。僕の友達にも猟銃を持ってい

る人がいますが、これから免許を取るのが厳しくなり、もらえなくなる気がします。犯人の名前が自分と同

じでちょっとショックな感じです。 

今日ようやく田植えが終わりました。田植えというと、子どもの頃は手で植えていました。終わると家族

で朴葉寿司を作ってお祝いした覚えがあります。昨日と今日で終わったのですが、全部自分一人で植えるの

で、効率を考えて植えました。昔は15日ほどかかったのが今は二日で終わるので助かります。昔は大変だっ

たろうなと思います。山の鳥の声を聴きながら、静かな田植えをしていると懐かしさと、田植えが一人で出

来るという事は。健康でなければできないことだと、実感しながら田植えを終えました。 

家では龍の瞳というお米を作っていますが、三島一貴君が１升 5合程持っていきましたので、来週のお弁

当に出るかなと思いますので食べてみてください。 

これで会長の時間を終わります。 

 

次期委員会活動方針発表                             

 2週に渡り、次年度の委員会活動計画作成を各委員会で行いました。本日は計画発表を次期委員長に

していただきました。委員長が欠席の場合は委員がかわりに発表していただきました。いよいよ次年度

に向けて、準備が進められてきています。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 杉山賢君 

寺田澄男君 早い梅雨入りですが、大雨が降らないといいですね。 

美谷添生君 本日、やっと田植えを済ませました。大阪の中学校の修学旅行の民泊、5 月は 11 回目の

受け入れとなり、結構忙しそうでしたが、色々な性格の子供がおり、気遣いが大変です。6月も何組か

あります。 

美谷添里恵子君 先週、東京へ出張で行ってきました。二日目は豊洲市場見学して、おいしいお寿司を

食べてきました。 

畑中知昭君 今期もあと 1ヶ月、会長幹事さん、淋しいでしょうが頑張って。 
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佐藤備子君 昨年、寺田正実さんにいただいた「かしわあじさい」を挿し芽にしたところ、うまくつい

て、大輪の花が一つ咲きました。すみません、今日は大中小学校運営協議会の為、早退します。次期副

幹事 石徹白さん、すみませんがよろしくお願いします。 

井俣愛美君 日曜日に鈴木雅之のコンサートに行ってきました。久し振りのコンサート楽しかったです。

私もマスクしておりましたが、マスク率は高かったです。 

遠藤正史君 明日から6月です。早速郡上踊りと一緒に踊りのプレス発表、6日は石徹白大杉の取材と、

11日は滝開きと行事が続きます。 

鷲見啓兒君 税友会、同期会出席のため、欠席させていただきます。よろしくお願いします。 

若尾隆司君 金融犯罪が多発しています。高齢者から若い方、会社、口座を売買する主婦もいるそうで

す。（郡上でもです！）皆さんは大丈夫かと思いますが、周りの方で心配している方が見えましたら交

番、銀行にご相談下さい。 

藤代昇君 今期も残すところ 1ヶ月です。最後まで頑張りましょう。 

同文 尾村忠雄君、羽土洋司君、小島正則君、野島征夫君、寺田正実君、山口里美君、杉山賢君 

 

各委員会活動報告 

国際奉仕・青少年委員会 

 5月 30日に委員長の清水英志君と委員の佐藤備子君の二人で、毎年制

作している郡上昔話の紙芝居ですが、毎回紙芝居の絵を書いていただい

ています齋藤泰先生に原画のお返しとお礼をしてきました。 

 

 社会奉仕委員会 

6月 4日（日）長良川環境レンジャー協会水質調査協力で、道の駅白山文化の里にて、水質調査を行い

ました。総勢 12名の会員と家族に参加していただき、調査を行いました。ご参加いただきました会員

の皆様、お疲れさまでした。 

 

 

次週行事予定   

６月１４日  早朝例会（正法寺様）      ６月２１日  会員卓話（R財団委員会） 

６月１６日  ＩＤＭ（ホスト：遠藤君）    ６月２８日  最終例会 

 

出席報告                               出席委員会 山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2108回 ３３名 ２３名 ８名  71％ １名 

第 2109回 ３３名 ２０名 １１名 １名 65％ １名 


